Vevera bei Sport.Lounge

Sport.Lounge 2013 | Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) war unter den besten Sportlern des Jahres.

Ein Weltmeister, zwei Europameisterinnen, ein Europacupsiegerteam, eine vierfache Weltmeisterin - und Andreas Vevera. Bei der Sport.Lounge 2013 wurden vom Sportland NÖ Niederösterreichs beste Sportler geehrt (siehe Bericht in der Landeszeitung, Seite 36). In den Kategorien Sportler, Sportlerin, Nachwuchssportler, Versehrtensportler (Platz zwei für Rollstuhltischtennis-Ass Andreas Vevera) und Mannschaft des Jahres wurden Preise vergeben. Der Sonderpreis "Event des Jahres" ging an den Skiweltcup Semmering.



Ehrengäste bei der Veranstaltung in Poysdorf: Ex-Rallyefahrer Franz Wittmann, Kritzendorfs Tormann-Legende Michael Konsel und SVS-Tischtennis Manager Johann Friedschröder (v.l.). Fotos: Erich Marschik



Doris Mader und Andreas Vevera (vorne, v.l.) wurden von Sport-Landesrätin Petra Bohuslav (r.) und Tischtennis-EM-Silbermedaillengewinner Daniel Habesohn geehrt (siehe auch Landeszeitung Seite 36).